

# 新発田市租税教育推進協議会長賞

## 税金はなぜあるのか

新発田市立 東中学校 三年 長谷部 慶 さん

私は今だに税金がどんな使われ方をしているか、大まかには分かるが細かく何に使われているのは理解していない。これを機に少し調べてみようと思う。

まず一つ目に私たちが普段通っている中学校についてだ。体育館のボールや理科の実験器具やパソコンなどの学校施設費、教科書代、授業料、これは全て税金で賄われています。私たちが充実した学校を送れるのは税金のおかげだと理解しました。

二つ目に私たちの医療費についてです。

私は月に二回以上通院していますが一回あたりの受診費は五三〇円で済みます。

先日、私はMRI検査を受けました。

この検査は通常、三万円程度すると聞いていますが五三〇円で済みました。

差額の約二万九千五〇〇円は全て税で賄われていることになりました。

私たち子供がこのような安い金額で色々な治療を受けられるのは税金のおかげだと感謝しています。

三つ目は道路、水路の整備です。

私たちが歩いたり自転車で走っている道路は国や県などのものです。

その道路が壊れたり、除雪する費用は全て税金で賄われています。

また、水路や川の整備も税金によって賄われています。

先日、豪雨で家の前の用水路が溢れそうになったのですがすぐに消防隊が来て排水作業をしてくれました。

私たちが安全に道を通れたり、災害時に守ってもらえるのは税金のおかげだと分かりました。

四つ目は公共施設についてです。

私は普段、陸上競技場やサンビレッジを利用しますが、部活時には無料で利用でき、自主練の時は六〇円で利用することができます。競技場は常に整備されており、器具も十分にあり、私たちはそれをいつも使っています。私はほとんど毎日、競技場やサンビレッジを利用しますが充実した施設で運動できるのは素晴らしいことだと思っています。

五つ目はゴミの処理についてです。

私たちが生活しているとたくさんのゴミが排出されますが、家庭ゴミの収集はほぼ税金で賄われています。ゴミの収集は一年中ほぼ休みなく行われています。

私たちが清潔な生活を送れるのは税金のおかげということが分かりました。

これらのことから、税金は私たちの生活において必要不可欠なことが分かりました。しかし、この税金というのは私たち両親の収入などや消費税から支払われています。税金というのは反対に大きな負担となっているのも事実です。そのため、私たちは税金を無駄に使わないように工夫して生活していくことも大切ではないかと感じました。